

ALEXANDRE, Arsène

L'Art du Rire et de la Caricature.

Référence : 4583

Paris Ancienne Maison Quantin Librairies-Imprimeries Réunies 1892 Bel exemplaire de ce guide illustré de la caricature française, avec une belle dédicace de l'auteur sur la demi-page de titre. Tenue en quart de cuir de l'époque. Titres et décorations dorés au dos. Planches marbrées. Un peu de frottement à la reliure. Sans date, Worldcat indique 1892. Complet avec 12 planches en couleur et 300 fac-similés en noir et blanc - dont plusieurs à pleine page. Texte en français. A l'intérieur, il y a quelques rousseurs sur les bords des pages. 350 pages. 285 x 210 mm (11CE x 8CE inches).

Commentaire : First edition. Nice copy of this illustrated guide to French caricature, with a nice dedication by the author to the half title page. Held in contemporary quarter leather. Gilt titles and decoration to the spine. Marbled boards. A little rubbing to the binding. Undated, Worldcat states 1892. Complete with 12 colour plates and 300 facsimiles in b/w - including many full page. Text in French. Inside, there is a little foxing to the page edges. 350 page. 285 x 210 mm (11CE x 8CE inches). .

Année

1892

Prix : **170,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/fr/livres/29196513-4583>